

# Musik und Gesang gesichert

## Rotarier unterstützen Band-Projekt der Clarenbach-Schule

**SOEST** ■ Bereits ins fünfte Jahr startet die Band „Scrubs“ der Clarenbach-Schule in Soest. Jetzt nahm die Gruppe von Leiter Frank Zenses eine

Förderung von 1 000 Euro vom Rotary Club Erwitte-Hellweg entgegen.

Die Spende wurde von Dr. Hermann Janning, Reiner

Henneken sowie Ewald Prünte an Schulleiterin Gudula Schneider und Harald Klatt, Vorsitzender des Fördervereins der Schule, übergeben.

„Die Kinder blühen hier richtig auf“, meint Schneider, „und ohne das Zusatzgeld könnten wir das ganze Projekt nicht auf die Beine stellen.“ Auch Lehrerin Evangelia Kalachani, die „Scrubs“ schon lange begleitet, freut sich über den großzügigen Beitrag. Sänger Robin (14), Fatime (15), Daniele (14) und Mark (15) als Trommler an den Djembés sowie Sascha (15) am Schlagzeug und Lisa (14) am Klavier treffen sich wöchentlich zur Probe.

„Fast keiner der Teilnehmer hatte vorher Kontakt mit Musikinstrumenten“, erklärt Zenses. Dabei werden nach Lust und Laune meist deutsche Lieder mit deutschen Texten gesungen. Unter anderem auch aktuelle Pop-Songs. Als Zugabe hörten die Gäste bei der Spendenübergabe „Schrei nach Liebe“ von „Die Ärzte“. Es sind also auch Klassiker im Repertoire. ■ mav



Auch Dank der Spende des Rotary-Clubs können die Schüler der Clarenbach-Schule weiter singen und musizieren. ■ Foto: Dahm